



---

## CONTINÚAN LAS MOVILIZACIONES

Tras las exitosas jornadas de huelga convocadas los pasados días: 23 de abril para todo el colectivo del Área D y funcionarios homólogos y 7 de mayo para el personal docente no universitario, la Administración de la Comunidad de Madrid, mantiene su intransigente actitud.

Durante este tiempo, no se ha producido ningún intento de negociación por parte del Gobierno de Esperanza Aguirre, ni en el ámbito de la Sanidad ni en el de Servicios Sociales, únicamente se ha firmado un acuerdo en Educación, con dos sindicatos minoritarios, y que ha sido ampliamente rechazado por los funcionarios docentes.

Este absoluto desprecio a las reivindicaciones de los trabajadores y trabajadoras de la Comunidad de Madrid y la permanente actuación privatizadora del Gobierno Regional nos obligan a continuar el proceso de movilizaciones y, una vez más, os pedimos vuestro apoyo y participación para la **HUELGA CONVOCADA EL PRÓXIMO DÍA 28 DE MAYO** y **LA CONCENTRACIÓN** que tendrá lugar ese mismo día, en La Puerta del Sol, a las 12:00 horas.

**Nos estamos jugando nuestro futuro profesional y la continuidad de unos servicios públicos de calidad para la ciudadanía madrileña.**

13 de mayo de 2008